

# *Propone ALBA-TCP coordinación con Asociación de Estados del Caribe*

---



**29 Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe (AEC).  
Foto: Con el mazo dando.**

Caracas, 10 may (RHC) El secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Jorge Arreaza, propuso alcanzar la máxima coordinación entre ese mecanismo regional y la Asociación de Estados del Caribe -AEC-, para ser más efectivos, informó este viernes el titular.

En su cuenta de X, Arreaza aludió a su participación la víspera en la 29° Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la AEC, y recordó que fue en 2001, en la tercera Cumbre de Jefes de Estado de Gobierno del bloque caribeño, cuando el comandante Hugo Chávez (1954-2013) presentó la idea del ALBA.

Hoy la Agenda Estratégica 2030 de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) 'comparte varios temas y objetivos con el Plan de Acción de la AEC 2022-28', manifestó.

Subrayó que 'propusimos máxima coordinación entre ambas instancias para ser más efectivos en su cumplimiento', en el encuentro que sesionó en Surinam.

Arreaza indicó que transmitió en la reunión de la AEC el saludo de los 10 Jefes de Gobierno del ALBA-TCP y de sus movimientos sociales en toda Nuestra América y el mundo.

El secretario ejecutivo del bloque regional latinoamericano y caribeño durante su estancia en Paramaribo cumplió con una agenda de trabajo que incluyó una reunión con el canciller de Santa Lucía, Alva Baptiste, para abordar el cumplimiento de la ejecución de la Agenda Estratégica 2030 del ALBA-TCP.

Dialogó también con la viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba Josefina Vidal acerca de diversos temas de interés común entre los países de la Alianza, en especial del Caribe, informó en la red social X el diplomático venezolano.

Conversó, además, con el embajador de Antigua y Barbuda, Clarence Pilgrim, con quien se exploraron nuevas oportunidades para fortalecer la cooperación regional.

El ALBA-TCP asiste a estos encuentros de la Asociación de Estados del Caribe como miembro observador. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/354456-propone-alba-tcp-coordinacion-con-asociacion-de-estados-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**